Estudiantes de Enfermería hacen campañas de prevención del VIH





Por: Andrea Pedraza Mendoza/Esp. En Gerencia de la Comunicación Organizacional.

Los estudiantes de enfermería de octavo semestre realizaron una campaña con el fin de prevenir el Virus de Inmunodeficiencia Humana, también conocido como VIH en conjunto con el Hospital Universitario Erasmo Meoz y la Unidad Básica de Loma de Bolívar.

Durante la jornada los educandos repartieron volantes, entre otro material educativo por medio del cual explicaban qué es, cómo se transmite, cómo se detecta, las etapas de infección, uso correcto del condón y recomendaciones para evitarlo.

Es importante recordar que según la Organización Mundial de la salud, en su página web indica que hasta el final de 2012, cerca de 35 millones infectadas por el VIH, mientras que en Colombia el Ministerio de Salud y Naciones Unidas las estadísticas señalan hasta el año pasado aproximadamente hay 120.000 afectados en el país, lo que demuestra la importancia de realizar campañas continuas para proteger a las personas de este mal.